

LA PROTESTA

Año XII

Buenos Aires, VIERNES 4 de Diciembre de 1908

Nº 1520

DIARIO DE LA MAÑANA
Sociedad libertad 897-39
U. Tele. 2077 (Juncal)

TRABAJOS DE SUSCRIPCIONES
Cada suscripción \$ 1.00—Mín. de 100 pesos
Cada suscripción de 100 pesos o más
Al año debe enviar en giro, bonito
destacado y carta certificada
A nombre de Manuel Magdaleno

por lo común tan burdamente grotesca, hilvanada con superchería que se percibe a la legua, declara la inocencia de los procesados, víctimas de las malas artes policiales.

Para llegar a este fin, sin embargo, tienen que inventar y miserias tienen que hacer los arbitrariamente y decimos arbitrariamente en el sentido legalitario de la palabra—decretos—cuántas penalidades han tenido que soportar en las prisiones y cuán desolados han tenido que estar sus hogares, faltos del brazo poderoso que los sostiene y ampara!

Cada absolución como la de que a los señores los compañeros Jerez y Barbosa, pone más en evidencia, repóntenos, la mala fe policial.

Y es preciso en contra ese procedimiento tan genuinamente policial, haciendo sentir en la misma carne policial el esfuerzo de la indignación anarquista.

No basta que después de uno ó dos años de prisión un juez medianamente ecuánime abra las puertas de la cárcel y diga a los procesados: «con Vds. la justicia nada tiene que ver». Es necesario responder a tales complotos, policias, chafardones, que no se acuerden pagar la felicidad cara y personalmente, para que no se creen con otra impunidad. Que siempre es un éxito para esa turba de parásitos acogidos al uniforme autoritario tener meses y meses en la cárcel a los anarquistas.

También allí otro proceso se viene: el del Tandil.

Viginti y Boltón, los hermanos Giovannini y González Pacheco

han sido encreados en un sumo delito de los escolares.

Estos romperon los vidrios de muchos establecimientos y mostraron excesivo莽io.

Los vecinos denunciaron a los padres y en la causa del Conde del Astur se trató una loca retisa de la que resultaron varios testigos.

En la noche del 10 de noviembre, los vieneses heridos Total en su fábrica, fueron heridos los dos por el machete y el colt policial, también procesados. Pacheco, procesado igualmente tras de haber casi sido ultimado su hermano por la policía.

Este es el proceso. Es lo que ha servido de base al sumario político, infame trama, de la que los hermanos Giovannini resultan directamente.

Después de tanto, ¿de acuerdo con los que han cortado la libertad de patrulla de la Boltón y causado heridas a Valentín González y los Giovannini?

La procreación perjudicial y noiva en todas sus derivaciones correlativas, librada a los instintos más débiles, deformada por el egoísmo, desvirtuada del cauce natural y libre, sana y oportuna, supeditada a la razón, como efecto de una causa razonable y necesaria.

Como medio de conseguirlo, participando de la selección y mejoramiento genético en tanto que tal medida a mi descendencia o contingencia mita través del tiempo.

El que tuvo apuro es el mismo Gómez, que se atrevió a citar a autor que no se propia confianza no acude de lejos, y presentó a su defensa a un abogado que no quería escuchar las ideas que interesaban al articulista del mismo. Gómez él cita la parte que le quedó de leer: «la filosofía del futuro, que debería haber sido antes de formular su idea, ya que no se había formulado».

Utro articulo que se refiere a la selección y a la segunda artículo dice:

Gómez: «Yo dije que tal autor no dio su conocimiento de individualismo, ni en el primero: «Búñuel que no dijo, ni conoce al todo de sociología, etc., lo que yo tengo entre mis antos que nadie en el mundo conoce».

Otro error: más es decir que en el apuro de referirse (estafar) que me haya equivocado en la citación del título. No se donde se puede imaginar Gómez que yo tengo entre mis antos que nadie en el mundo conoce».

Que no valga la pena de atravesar el mundo para que se haga algo que no sirve de nada.

Otro error: más es decir que en el apuro de referirse (estafar) que me haya equivocado en la citación del título. No se donde se puede imaginar Gómez que yo tengo entre mis antos que nadie en el mundo conoce».

Si algún proceso brutal, bárbaro, sin base ni fundamento existe, es éste inciado con motivo de la agresión salvaje de la policía del Tandil a los anarquistas reunidos en un teatro en festa de experimento del ánimo.

Menos mal que los detenidos han conseguido su libertad bajo fianza, no tendrán que esperar meses y meses, tal vez años, en la cárcel, la sustanciación del proceso.

Pero eso no quita para que sea necesario esforzarnos a la policía a fin de que no prosiga en la impunidad de hoy, cometiendo atrocidades y tramando procesos en los que las víctimas resultan definitivamente.

El escrito viene a proclamar al general Leguizamón como presidente de la república.

Llegaron a producir las bárbaras escenas de la pasada guerra, entre estos países?

GOPE DE ESTADO

LONDRES, 3.—Las noticias que han establecido rápidamente la muerte del presidente Alvaro Noréz han alarmado a los consulados europeos.

El ejército venezolano, al que el general Leguizamón como presidente de la república.

Llegaron a producir las bárbaras escenas de la pasada guerra, entre estos países?

ASASSINATO DE UN GENERAL

LONDRES, 3.—Un telegrama de Londres avanza que un oficial ha asesinado esta mañana en el barrio de Bambú, al general Ismael Mahi Pachá.

Consejeros que no habían sido señalados por orden de este general. Esa noche que un día corriera el juicio.

MEZQUITA ARGENTINA

BOSARIO, 3.—Nuevos campaños Matías y Zambrano, detenidos en esta ciudad, después del millo han sido puestos en libertad hoy, después de dos días de encierro.

Se entienden hacia Córdoba, continúan la gira de propaganda.

EDUARDO G. GILLEN

HAMBRE Y FRÍO

Los pobres progresan. Generalmente comparten con los demás la miseria, pero las cosas van a ser rigurosas de frío.

Nada en efecto más malentendido, más incongruente y más absurdas que ese telemaneje cuando las autoridades se impone.

Los sumarios a lo Valentín Alcina y Tandil deben terminar de una vez por todas.

Si los anarquistas no consiguieren lo respectivo, serán siempre el juguete de la policía.

Eduardo G. Gillen

LOS SUMARIOS POLICIALES

La orden de libertad dictada por el juez que entendía en la causa seguida a nuestros compañeros Jerez y Barbosa, hace de actualidad a todos los procesados de la misma.

Así se venían a los muros pintorescos. Vives este caso, que convierte a los hermanos en un momento de ser deshonrados en calderas, los soldados que están natales que se arriesgan todo por los ratas.

En París, para, y en el año 1908 de la Exposición, hay pobres que viven en casas de cristal, y en el momento de ser deshonrados en calderas, los soldados que están natales que se arriesgan todo por los ratas.

Al través de las brumas de la Mancha llega a París la voz del diputado José Gómez, a quien se expuso el caso de que por haber estado en casa la mayoría de extranjeros que se arriesgan todo por los ratas.

«Bien cabales y letrados, los diputados dicen: 'También se ha deoir a los que juegan baile y frío que no son buenas las riendas, incitando a morir de hambre.

Síndrome orgánico al decir a los que juegan baile y frío, peleando para poder vivir. Mientras haya entre nosotros una sola mano de hambruna ó de frío, seguiremos siendo un pueblo vergonzoso, criminal, abominable».

Y luego, aludiendo singularmente al jefe socialista John Burns:

«John Burns y el rey Edward, que

por lo común tan burdamente grotesca, hilvanada con superchería que se percibe a la legua, declara la inocencia de los procesados, víctimas de las malas artes policiales.

Por lo común tan burdamente grotesca, hilvanada con superchería que se percibe a la legua, declara la inocencia de los procesados, víctimas de las malas artes policiales.

Y luego, aludiendo singularmente al jefe socialista John Burns:

«John Burns y el rey Edward,

los que haría para resolver el problema de su trabajo. John Burns está en el carácter funcional de facayo de un pa-

... Hay cierto caudillo en el violento discurso del diputado inglés. Aquí en París ningún pobre espesa nada. París es la tierra de seres degenerados que se desarrollan rápidamente en medio de una visión de la miseria y dolor, pudiendo considerarla una miseria repugnante. . .

El que es una miseria y dolor, pudiendo considerarla una miseria repugnante. . .

WALTER RUIZ

de un lindo placer, sin defensa,

agrábiandose las condiciones de la vida propia y ajena, sembrando la tierra de seres degenerados, quien la depositó en el asilo de San Miguel y de donde ha de

desaparecido sin que la ciencia cierra los ojos como.

La miseria no abolla en este re-

gimen, mientras quienes son obje-

cto de ella no procedan por su

culpabilidad.

A quien habría que condonar, en todo caso, sería a quienes ilusionan a esos pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

Y principalmente los responsables

de los mandatarios de esta organi-

zación social que, hace ya cerca

de un año, no procedan por su

culpabilidad.

Es a las prostitutas a quienes

hay que emancipar mentalmente

para que por si actúen y recaben

por sí mismas su libertad.

Así, de un modo más bruto, pero de todas maneras asimilando, buscando el mismo engrangamiento que circa compatriotas.

Ahora pesa sobre ellos la pesa de muerte.

«Son culpables?»

«A quien habría que condonar, en todo caso, sería a quienes ilusionan a esos pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

La miseria no abolla en este re-

gimen, mientras quienes son obje-

cto de ella no procedan por su

culpabilidad.

A quien habría que condonar, en todo

caso, sería a quienes ilusionan a esos

pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

Y principalmente los responsables

de los mandatarios de esta organi-

zación social que, hace ya cerca

de un año, no procedan por su

culpabilidad.

Es a las prostitutas a quienes

hay que emancipar mentalmente

para que por si actúen y recaben

por sí mismas su libertad.

Así, de un modo más bruto, pero de todas maneras asimilando, buscando el mismo engrangamiento que circa compatriotas.

Ahora pesa sobre ellos la pesa de muerte.

«Son culpables?»

«A quien habría que condonar, en todo caso, sería a quienes ilusionan a esos pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

La miseria no abolla en este re-

gimen, mientras quienes son obje-

cto de ella no procedan por su

culpabilidad.

A quien habría que condonar, en todo

caso, sería a quienes ilusionan a esos

pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

Y principalmente los responsables

de los mandatarios de esta organi-

zación social que, hace ya cerca

de un año, no procedan por su

culpabilidad.

Es a las prostitutas a quienes

hay que emancipar mentalmente

para que por si actúen y recaben

por sí mismas su libertad.

Así, de un modo más bruto, pero de todas maneras asimilando, buscando el mismo engrangamiento que circa compatriotas.

Ahora pesa sobre ellos la pesa de muerte.

«Son culpables?»

«A quien habría que condonar, en todo caso, sería a quienes ilusionan a esos pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

La miseria no abolla en este re-

gimen, mientras quienes son obje-

cto de ella no procedan por su

culpabilidad.

A quien habría que condonar, en todo

caso, sería a quienes ilusionan a esos

pobres diablos haciéndoles creer que esto

es su mejor como.

Y principalmente los responsables

de los mandatarios de esta organi-

</

CASA ROVEDA

Calle Defensa 818- Bs. As.

Casa especialista en Ropa Hecha
y artículos para trabajadores

Nuestra ropa NO SE DESCOSÉ

Traje para mecánico de nuestra famosa tela Massen azul	Saco para cocinero dril blanco	\$ 2.50 y \$ 3.50
Traje de brín blanco para hechura	Saco para mozo, grano de oro	\$ 9 \$ 5.50
Trejes de brín de colores á \$ 6.50, 11 y 18	Sacos de brín á 2.50, 5 y	6
Trajes de casimir color y negro á 24, 27, 30, 33, 39 y 42	Sacos de casimir forrados á 9 12, 14 y 16	
Saco para mecánico Massen azul	Pantalon Massena azul	á \$ 2.50

Pantalon azul para carpintero	\$ 5	Camisa tartán algodón 4 J. 1.70, 2, y 3
Pantalon de musela famosa gambrona Asta	\$ 2.50	Calzoncillo de lienzo asargado especial para obreros \$ 1
Pantalones de brín 4	\$ 2.50, 8, 4 y 5	Calzoncillo de uso doméstico 1.70, 2 y 2.50
Pantalones de casimir color ó negro á \$ 4, 5.50, 7, 8 y 9		Camiseta de punto desdado \$ 0.70
Bombachas de gambrona y casimir desde \$ 5		Medias desdado \$ 0.20
Blusa Massena azul	\$ 2.40	Sombreros \$ 5, 4, 6 y 8
Blusa de joyero y tipógrafo	\$ 3.20	Calzado especial para obreros \$ 5, 6.50 y 8
Blusa para cualquier oficio desde \$ 2	Pida Vd.	
Camisa de tela florida para obreros desde \$ 2	Pida Vd. nuestro catálogo	

A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.



Ex. el gran Departamento

Un año de garantía

Un año de garantía